

Des femmes cubaines évoquent la mémoire de Vilma Espín à l'occasion de son 85 anniversaire



La Havane, 7 avril (RHC).- Les femmes cubaines évoquent aujourd'hui, par de diverses activités politiques et culturelles la mémoire de feu Vilma Espín, leader féminine cubaine à l'occasion du 85e anniversaire de sa naissance.

Combattante de la lutte clandestine urbaine et puis de la guérilla dans la Sierra Maestra, elle a présidé jusqu'à sa mort la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines.

Dans la province de Santiago de Cuba, sa terre natale où reposent ses restes, des rencontres ont eu lieu entre des fondatrices et de jeunes membres de la FMC, ainsi que des conférences et d'autres activités de commémoration en hommage à la combattante révolutionnaire.

Au Mémorial qui porte son nom dans la province de Santiago de Cuba les nouvelles générations rendent hommage à la présidente éternelle de la Fédération des Femmes Cubaines.

La ville de Santiago de Cuba a accueilli un atelier sur la vie et l'œuvre de Vilma Espín qui a défendu à Cuba et à l'étranger les droits de la femme et de la famille.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/51791-des-femmes-cubaines-evoquent-la-memoire-de-vilma-espinoza-a-loccasion-de-son-85-anniversaire>



Radio Habana Cuba